
みなさん、おはようございます。 

令和３年もあと少しとなりました。 

今年の漢字は「金」が選ばれました。 

東京オリンピック・パラリンピックでたくさんの金メダルを獲得したことが 

理由の一つと言われています。 

過去にも、オリンピックが開催された年に「金」がえらばれたことがあります。 

けれども、今回「金」は、重みが違います。 

コロナ禍で、ホテルと試合会場しか行ってはいけない、などのさまざまな制限がある中で、

選手は闘っていました。 

何よりも、「コロナが流行っているのにオリンピックはいいのか」と言うアウエーな雰囲気

の中で、闘わなくてはならなかったことが、大変でした。 

通常であれば、オリンピック開催中、SNSなどは選手を励ます言葉でうめつくされるはずで

す。 

けれども、今回は、そうではありませんでした。 

選手たちは、大変な環境で、がんばって手に入れた成果だからこそ、私たちの心に強く残っ

たと思います。 

もちろん、それだけではなく、メジャーリーグの大谷選手の活躍や、将棋の藤井聡太さんの

活躍なども大きく影響しています。 

 

学校生活を振り返ってみましょう。 

感染症対策はもはや、私たちの日常であり、特別なものではなくなりました。 

学校の日常も少しずつ戻ってきました。 

ただ、オミクロン株などの変異株が出始めていますので、マスクなしの生活はもう少し先の

ようです。 

 

１年生の皆さん。中学校生活にすっかり慣れてきましたね。 

2学期は体育大会や校外学習、国際理解教育など、中学校ならではの行事をたくさん経験し

ました。行事や授業で 1年生の皆さんの様子を見ていると、 

どんなことにも素直に、一生懸命とりくんでいるなあ、と思います。 

３学期はあっという間です。すぐに「先輩」とよばれる日が来ます。 

自分で考えて行動して、心と体を成長させましょう。 

 

２年生の皆さん。２年生は一番大きく心も体も成長する時期です。 

２学期はクラブや委員会活動で中心になる場面が増えてきました。 

先輩の後をついていっていたのに、今はみんなを引っ張っていかないといけません。 

「もうすぐ３年生」という気持ちがめばえてきている人も、いると思います。 

「３年生になってから」ではなく「３学期は３年生への準備期間」と思って、勉強や生活態

度をしっかり頑張ってください。 



 

３年生の皆さん。２学期は体育大会、校外学習、そして昨日の合唱発表会といくつかの行事

にとりくんできました。そのたびに、皆さんの成長した姿を見ることができました。 

特に今年は「合唱発表会」を体育館で学年全体で行うことができました。合唱に取り組み始

めてから、困難な状況の中でがんばった皆さんの歌声は、本当に心にしみました。 

 

これから、進路に向けて皆さんは進んでいきます。 

進路は人によって、決まる時期も、進路先もさまざまです。 

おたがいに、違う道を行くとしても、励ましあって、一緒にがんばっていくなかまがいれば、 

大丈夫です。皆でがんばろう、と言う雰囲気をつくっていきましょう。自分ががんばってい

る姿が、だれかを励ましていることを忘れずに。 

ぜひ！残りの日々を、一日一日大切に味わってください。 

 

以上で私からの話は終わります。 


